

Bern, 7. Juli 2020

Als Sportverein in Notlage? Das können Sie jetzt tun.

Für Sportverbände und -vereine haben Bundesrat und Parlament für das Jahr 2020 ein Hilfspaket im Umfang von Fr. 95 Mio. beschlossen. An der Herbstsession entscheidet das Parlament über ein weiteres Paket im Umfang von Fr. 100 Mio. für das Jahr 2021.

Diese Mittel gelangen via Verbände zu den Vereinen. Wenn Sie Unterstützung aus diesem Paket in Anspruch nehmen möchten, nehmen Sie am besten mit Ihrem Verband Kontakt auf. Weitere Informationen finden Sie auch auf der Internetseite von Swiss Olympic:

<https://swissolympic.ch/ueber-swiss-olympic/news-medien/fokus-coronavirus.html>

Wichtig: Eine finanzielle Unterstützung für Sportvereine ist nur möglich, wenn dem Verein Zahlungsunfähigkeit (Überschuldung) droht, und wenn er bereits alle zumutbaren Selbsthilfemassnahmen ausgeschöpft hat. Das heisst: Die Finanzhilfen des Bundes dienen nicht dazu, Ertragsausfälle abzufedern.